

Público

El Gobierno de Canarias destituye a su consejera de Sanidad

El consejero de Presidencia, Julio Pérez, se hace cargo desde este momento del departamento de Sanidad de la comunidad autónoma.

PlantaDoce
26 mar 2020 - 10:02



PlantaDoce.

Cese en la administración canaria. El presidente del Gobierno insular, Ángel Víctor Torres, ha destituido a su consejera de Sanidad, su compañera de partido Teresa Cruz, en plena crisis por la pandemia de coronavirus.

A partir de este momento, se hace cargo del departamento de Sanidad de la comunidad autónoma el consejero de Administraciones Públicas, Justicia y Seguridad y portavoz del Ejecutivo, Julio Pérez, según recoge *Efe*.

Cruz fue la primera consejera de España que tuvo que lidiar con un caso de coronavirus (el 30 de enero), protagonizado por un turista alemán en La Gomera. También fue la primera en enfrentarse al reto de poner a un hotel completo en cuarentena en Tenerife, porque se había detectado que una pareja italiana tenía la enfermedad. Diplomada en Trabajo por la Universidad de La Laguna, **Cruz había ocupado la presidencia de la Comisión de Sanidad y la portavocía de Políticas Sociales** del grupo socialista en el Parlamento de Canarias.

La ya exresponsable de Sanidad recordaba sus decisiones en ambos episodios, el positivo de La Gomera y la cuarentena en el hotel de Adeje, hace poco más de 24 horas, cuando ya circulaba abiertamente que podía haber perdido la confianza del presidente del Gobierno autonómico.